

22.1.2009 - Süddeutsche Zeitung

Startschuss für den Kirchentag 2010

Mit einem ökumenischen Gottesdienst haben der evangelische Landesbischof Johannes Friedrich und der katholische Erzbischof Reinhard Marx am Dienstagabend die Vorbereitungen für den 2010 in München stattfindenden Zweiten Ökumenischen Kirchentag eröffnet. Friedrich sagte in der evangelischen Bischofskirche St. Matthäus, er hoffe, dass die Vorbereitungen das „geschwisterliche Miteinander stärken“. Marx forderte die Christen auf, gemeinsam für eine Zivilisation der Gerechtigkeit und Liebe einzutreten. **Die Reformbewegung „Wir sind Kirche“ appellierte an die Kirchenleitungen, sich klar zu konkreten Schritten in der Ökumene zu bekennen und sich nicht auf ein gemeinsames Engagement in der Gesellschaft zu beschränken.** mai

Zuletzt geändert am 26.01.2009